

## 8 Société et Culture

## Réligion/Eglise Catholique/Messe d'ordination presbytérale et diaconale en la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption à Sainte Marie

### Trois prêtres et un nouveau diacre



Photo : SNN  
Le cardinal Dieudonné Nzapalainga lors de l'homélie.



Photo : SNN  
Quatre fidèles engagés ont été ordonnés prêtres et diacre samedi dernier.



Photo : SNN  
Les fidèles rendant grâce à Dieu.

P.M.M

Libreville/Gabon

UNE messe spéciale a été dite, samedi dernier, en la cathédrale Notre-Dame de l'Assomption de Sainte Marie par son éminence Dieudonné Nzapalainga. Les

fidèles de cette communauté, ainsi que des leaders religieux catholiques venus des neuf provinces du Gabon, ont massivement pris part à la messe d'ordination presbytérale et diaconale des frères Tengue Pierre Faustin, Kafuha Koku, Obiang Edou Yannick Parfait, Emery Junior Fossy et

Obame Ndong Séraphin. Avant d'exhorter les nouveaux prêtres et diacre à prendre conscience de leurs missions et du poids de leur engagement, le cardinal Nzapalainga a édifié l'assemblée de Dieu sur la lettre de l'apôtre Paul au deuxième livre de Corinthiens 4, versets 1, 5 et 7. A

la lumière de ces textes, le prélat a invité l'assemblée de Dieu à être le sel et la lumière de la terre, pour réaliser l'œuvre de Dieu. « Dieu nous invite à ne pas vivre conformément à l'esprit du monde, nous devons fonder nos vies sur le Christ et notre relation avec lui par la prière. Le trésor que nous re-

cevons de Dieu est de porter Jésus et d'être le sel et la lumière de la terre, de la société. Beaucoup de fausses richesses peuvent ruiner nos missions en amont, mais si nous mettons Dieu au centre de nos vies, nous parviendrons à accomplir sa volonté », a fait savoir l'archevêque de Bangui.

Ce message aux fidèles était important pour les serviteurs du Christ, nouvellement ordonnés prêtres, au vu du poids de leurs responsabilités, celles de conduire le peuple de Dieu sur les chemins de la vérité. Ils se sont d'ailleurs engagés, solennellement, à être au service de Dieu, et de l'église.

## Le cardinal Dieudonné Nzapalainga à la paroisse les Rois mages d'Akéké

### " Laissez la foi éclairer vos vies "

Prissilia M.MOUIY

Libreville/Gabon

C'est l'essentiel du message du cardinal de Bangui à l'endroit des fidèles de la paroisse des Rois mages d'Akéké. Le berger de Dieu a invité ses brebis à faire confiance au créateur de l'univers et à agir selon la foi.

POURSUIVANT sa visite dans les paroisses catholiques, le cardinal Dieudonné Nzapalainga s'est adressé vendredi dernier aux fidèles des Rois mages d'Akéké, dans le troisième arrondissement de Libreville. L'homme de Dieu a partagé son témoignage de foi et son parcours religieux aux familles et jeunes de cette assemblée chrétienne.



Photo : SNN  
Le cardinal Dieudonné Nzapalainga a invité les fidèles de la paroisse des Rois mages d'Akéké à agir selon la foi. Photo de droite : L'assemblée attentive au message de Son Eminence.



Nommé évêque dans un pays en crise, le cardinal de Bangui a, en dépit des tensions politiques et religieuses, annoncé le Christ et mis sur la voie de la réconciliation ses frères et sœurs de la Centrafrique. Selon Dieudonné Nzapalainga, la mission des leaders religieux est non

seulement d'œuvrer pour la paix et la réconciliation, mais aussi de défendre le peuple de Dieu en toute circonstance. « Quand le peuple est menacé, Jésus est aussi menacé. Notre mission est de défendre le peuple. Dans mon combat pour la paix en Centrafrique, j'ai reçu la proposition de quitter le

pays pour rejoindre la République démocratique du Congo. J'ai rejeté cette proposition et j'ai fait le choix de vivre à Bangui, malgré la crise, au milieu du peuple, afin de le défendre. Il est écrit dans la parole de Dieu que lorsque vous serez au milieu de vos ennemis, c'est Dieu qui vous indiquera ce que vous aurez à dire. Et, le

Seigneur nous demande de donner notre vie pour les autres », a fait savoir le néo-cardinal. La foi incarnée par l'homme de Dieu est ce qui lui aurait permis de prêcher Dieu et de croire en son pouvoir en temps de

guerre. Les chrétiens devraient s'approprier le fruit de l'esprit qui est la foi, croire en son pouvoir et agir selon l'esprit de Dieu.

« Les premiers chrétiens ont commencé leur expérience de foi dans les moments les plus difficiles. Il y avait des persécutions, des gens qui reniaient leur foi... La parole de Dieu doit être incarnée dans nos vies. Daniel, dans la fosse aux lions, est sorti vivant parce qu'il avait placé sa foi en Dieu et croyait en son existence. Dans nos engagements quotidiens, il y a des luttes et des combats à mener. Soyez donc éclairés par l'évangile, par votre foi et prenez des décisions en fonction de votre foi », a-t-il conseillé.

## La communauté chrétienne " Emmanuel " se dote d'un temple et d'un presbytère

SNN

Libreville/Gabon

REGARDS luisants et cœurs remplis d'allégresse des chrétiens, à l'occasion de la cérémonie d'inauguration du nouveau temple et du presbytère de la communauté chrétienne " Emmanuel ". L'œuvre est du pasteur local, Jean Luis Moubamba, qui a décidé de mettre ses ressources financières au service de Christ.

Cette cérémonie s'est déroulée samedi dernier dans l'enceinte dudit temple, sis à Sibang 3. En présence du président des Assemblées de Dieu du Gabon, l'apôtre Judes Benjamin Ngouwa, ainsi que plusieurs autres invités.

Coupe de rubans, dévoilement des plaques et visite



Photo : SNN  
Le président des Assemblées de Dieu du Gabon procédant à la coupe du ruban inaugural du presbytère.

guidée des lieux ont été, entre autres, les points forts de la rencontre. « Je rends grâce à mon Dieu qui est bon pour moi et pour l'humanité tout entière. Après avoir dédié ce temple et ce presbytère, je pense que l'église de Christ va être rayonnante, et nous voulons qu'elle brille encore plus au Gabon. Je suis docteur en sciences agrono-

miques, ingénieur d'Etat agronome. Dieu m'a béni de tout cela. Mais la plus grande bénédiction est d'être au service de Christ, parce que le pays a besoin de l'évangile pour que le peuple soit moralisé. Dans son premier commandement, Jésus nous demande de nous aimer les uns les autres, et ce lieu va donc être un lieu d'amour, de

partage, de reconnaissance, un lieu pour glorifier notre Dieu », a indiqué Jean Luis Moubamba.

Ce lieu ambitionne par conséquent de susciter l'amour, l'unité, la solidarité et la paix entre les filles et les fils du pays, ainsi qu'entre les fidèles de toutes les communautés ethniques qui s'y rendront pour prier. Le président des Assemblées de Dieu du Gabon, quant à lui, tenu à féliciter la communauté chrétienne « Emmanuel » et son leader pour l'engagement, le travail et la détermination qu'ils ont eus en réalisant cet ensemble immobilier.

Notons que les travaux de réalisation de ces édifices ont duré 5 ans. Le presbytère se compose d'un rez-de-chaussée et d'un étage de communion. Toute chose qui concourt à la gloire du Très-Haut.

